

ともがき

第264号
2024年
10月号

発行：日本共産党
昭和区後援会
責任者：遠藤宜子
連絡先：昭和区南分町 3-3
日本共産党昭和区後援会
電話：858-3255
FAX：858-3256

日本共産党昭和区後援会だより

【部内資料】

早期解散・総選挙へ自民党政治 を変えるチャンスです!

自公政権の深刻なゆきづまりから岸田首相は退陣表明をしました。

自民党の総裁候補たちは裏金事件の再調査を全員が否定し、企業・団体献金禁止については一言も口にしません。全員そろって「憲法改正」を宣言。岸田首相は「憲法審査会」を早く開き、自衛隊の明記をなどと呼びかけています。国民の暮らしや平和、人権やジェンダー後進国の現状をどうするのかなど、なんのビジョンも語っていません。統一教会と自民党の癒着を示す新事実

も朝日新聞によって報道されました。癒着の反省もありません。

日本共産党は「新たな首相が選ばれる以上、臨時国会で衆参の代表質問はもちろん、予算委員会を開催し、裏金事件の究明をはじめ国民の前で国政の争点を明らかにしたうえで総選挙を行い、国民の信を問うことを強く求めるものです。」(9月17日:日本共産党中央委員会常任幹部会)と声明しています。

後援会も、選挙に向けて体制を整え、**比例東海ブロックで2議席を奪還し、自民党政治そのものを変える**取り組みに向かっていきます。解散総選挙は、早ければ10/27(日)投票と予想されています。日本中のお知り合いに、「**比例は日本共産党**」と広げてください。



もとむら伸子衆院議員とすやま初美比例東海ブロック予定候補
左枠内は、山口祐樹比例東海ブロック予定候補

みんなで語る 日本共産党のめざす未来社会— みんなが願う社会は？

8月31日(土)吹上コミセンに28人が集い語り合いました。

板津後援会長の挨拶は「自民党総裁



選挙ばかり取り上げるマスコミ。私たちは元気に楽しく語り合しましょう！」

次に柴田民雄さんが、マルクスが著した資本論(1867年)より「利潤が生産手段を持つ資本家に集まり、労働の対価がきちんと労働者に支払われない(搾取)資本主義から、社会主義・共産主義に発展した時、生産手段が働く人の手になり、発達した資本主義で得た民主主義的な諸制度のもと公平な分配が行われ、労働時間の短縮が可能になり自由な時間が獲得できる」というちょっと難しいけれど、語り合いのきっかけになるお話がありました。

そのうえで3つのグループに分かれて語り合いました。どのグループも活発に意見を交換し合いました。

- ラジオで自民党の政治家が「政治にはお金がかかる」と裏金の言い訳を言っていた。
- 未来社会—高齢者には現実味がない、生活が厳しい。
- 米がない。食料自給率低い。
- 本山革新市政は職員の障害者枠を作った。私の身内が採用された。

- 吹上地域で、運動が実って横断歩道が設置された—地方自治を強くする運動が大切。
- 次世代に希望ある未来をバトンタッチしていきたい。
- 最低賃金のアップを、賃金低すぎる。
- 保育士の運動実ったのは政策をきちんと持ってたたかったから。

連載 731部隊跡などをめぐる中国東北の旅(1)

板津慶幸(後援会会長・医師)

私は2013年に旧満州にあたる中国東北地方を大阪保険医協会会員とともに訪れました。ハルビン(哈尔滨市)近郊にある関東軍731部隊の蛮行を自分の目で確かめ、侵略戦争の実態を知る旅でした。



関東軍は1931年奉天(現瀋陽=沈阳市)の柳条湖付近での鉄道爆破をでっち上げて、中国への軍事侵略を本格化して1932年には傀儡の満州国をつくりあげてしまいました。



瀋陽
人口は1200万人
人と車があふれている

③



撫順 平頂山事件
瀋陽の東、炭鉱で中国人を酷使
住民の抵抗に対して村を包囲し
3000人を集団射殺

平頂山
惨案遺跡
記念館



“九・一八”事変柳条湖爆破地点碑

“九・一八”事変后、日本关东军曾在
所谓的高满铁路爆破现场设立一个木牌。
上标“昭和六年九月十八日高满
兵线路柳
条湖爆破
地点”
后被推

柳条湖の
爆破現場



村を包囲して
3000人を惨殺
子どもの骨も多い

館内展示の
遺骨群

瀋陽の東にある撫順炭鉱で1931年に平頂山事件という惨事がありました。中国人を酷使していたので抗日運動が

発生し、関東軍は村を包囲して村民3000人を集団射殺したのです。



読者の「ろうれっしゃがやってきた」の創作初講談を披露します!

(吹上学区K.O.さんより寄稿)

先の戦争で、殺処分の命令が下った東山動物園の動物たち。命令に反した北王園長はじめ関係者の懸命な努力の中で生き延びた象のマカニーとエルド。もともと木下サーカスで曲芸を仕込まれていた象たち。

戦争が終わってから子どもたちに観覧させようと、国鉄の協力も得て「象列車」が仕立てられ、全国から来た子どもたちを大いに楽しませました。

この実話は小山隆司氏や山田紘一氏によって本にまとめられ、作曲家の藤村記一郎氏によって親子合唱曲「ろうれっしゃがやってきた」が創作され、日本全国のみならず海外にも披露されています。



講談師の旭堂鱗林さん(写真)に藤村記一郎氏が講談にす

きよくどうりん
講談師の旭堂鱗林さん(写真)に藤村記一郎氏が講談にす

ることを持ち掛け、創作講談として初公演がきました。合唱など楽しめる企画もあります。日程は以下の通りです。

- 日時: 12月14日(土)13時半～15時半
- 入場料: 1000円(詳細は別途お知らせ)
- 場所: 本山生協生活文化会館4階
- 主催: 生協職員OB9条の会など



前進座公演あります

毎年好評の前進座公演を共産党後援会として取り組みます。伝統的な歌舞伎の世界に、民主的な創造と運営の方針を掲げて、1931年(満州事変おこる)

に創立された劇団です。

一緒に楽しみましょう。チケットのお求めはお近くの後援会員、共産党支部までお伝えください。

前進座特別公演

「雪間草 利休の娘 お吟」

11月18日(月)15時開演
日本特殊陶業市民会館

後援会優待
A席 7500円
B席 4500円
C席 3150円

材料(2人分)
切り干し大根 15匁
鶏もも肉 100匁
青ネギ 1本
ショウガ 1かけ
花ザンショウ 10粒
老酒(ラオチュウ) (日本酒でも) 大さじ1

① 切り干し大根 水2カップ
ザツと洗って水につけて戻す。戻し汁はとっておく

② 鶏肉 1センチ幅×4センチ長さの棒状に切る

③ 青ネギ せん切り
ショウガ せん切り

④ 油大さじ1 熱した油で炒める

⑤ 煮立てきたら ①の戻し汁1カップ 花ザンショウ 器に盛ったらできあがり!

切り干しと鶏肉の炒め煮

管理栄養士 前田 和子

カルシウムや鉄、ビタミンB1、B2などに活用でき、野菜の端を多く含む切り干し大根。時期にうれしい食材です。洋風や中華風もおいしくいただけます。今回の炒め煮は冷蔵で3日ほどおいしくいただけます。花ザンショウがなければ、仕上げに粉ザンショウや七味唐辛子をふってもOK。

(1人分207kcal 塩分2.5g)

昭和区後援会 街頭宣伝・署名 行動予定

※雨天中止

宣伝日	時間	場所	備考
10/2(水)	8:00~8:30	川名	定例朝宣伝
10/4(金)	17:00~18:00	御器所	おかえり宣伝
10/9(水)	8:00~8:30	荒畑	定例朝宣伝
10/11(金)	17:00~18:00	いりなか	おかえり宣伝
10/16(水)	8:00~8:30	桜山	定例朝宣伝
10/18(金)	17:00~18:00	八事日赤	おかえり宣伝
10/19(土)	11:00~11:45	ヤマナカ安田店	スーパー前宣伝
10/21(月)	8:00~8:30	鶴舞	東海ブロックいっせい宣伝
10/25(金)	17:00~18:00	川名	おかえり宣伝
10/30(水)	8:00~8:30	御器所	定例朝宣伝
11/1(金)	17:00~18:00	荒畑	おかえり宣伝

しんぶん赤旗9/7付14面より ~~~今後の予定~~~

10/2(水) 19:00~	後援会世話人会	昭和区委員会事務所
10/14(月祝) 8:00~	後援会バス旅行~若狭反原発住職のお話旅~	福井県
10/17(木) 19:00~	昭和区九条の会世話人会	高齢者就業支援センター
10/18(金) 14:00~	後援会事務局会議	昭和区委員会事務所
10/19(土) 12:00~	平和がいいな昭和区の会スタンディング	御器所交差点
11/2(土), 3(日), 4(月祝)	人業劇団ひらき座『金のヤチホコを探せ! ~名古屋の焼け跡で観た夢~』柴田、広路Y出演	ちくさ座(千種文化小劇場)